

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Tanzgemeinschaft Flotte Sohlen, Ottweiler](#)[Nächster Artikel: Männer 1: TV Niederwürzbach - HSG
Ottweiler/Steinbach 35:26 \(20:10\)](#)

OTC Ottweiler mit Auswärtssieg zum Saisonstart



Endlich war es wieder soweit die Saison im Tischfußball startete in das Jahr 2025. Unsere Mannschaft war beim Start in der Verbandsliga Süd-Ost zu Gast bei TFC Heinitz/Elversberg. Motiviert und mit dem Ziel des direkten Wiederaufstieg im Auge musste man sich mit dem erfahrenen Gegner messen. Folgende Ergebnisse wurden erzielt.

Für das ersten Doppel starteten Claus und Josef Cornelius. Im ersten Satz mussten die beiden eine 6:1 Satzniederlage hinnehmen, konnten im zweiten Satz sich aber mit 6:2 durchsetzen.

Im zweiten Doppel ging das Doppel mit Horst Braun und Rainer Sitzmann an das Brett um sich den Herausforderern zu stellen. Dabei kam es zum ersten Einsatz von Horst Braun der sich seit dieser Saison Spieler des OTC Ottweiler nennen darf. Der erste Satz endete noch 5:5 Unentschieden. Im zweiten Satz konnte man die Leistung erhöhen und gewann klar mit 6:3.

Das dritte Doppel wurde von Nicole Limburg und Silas Reimann belegt. Den ersten ging erneut 5:5 Unentschieden aus, im zweiten aber dann der 6:2 Erfolg für den OTC.

Im folgenden Doppel Nummer 4 sind Marco Kuc und der zurückgekehrte Spieler Kai Sick auf der Seite des OTC angetreten. Beide Sätze wurden hart umkämpft und beide gingen 5:5 Unentschieden aus.

Doppel Nummer 5 wurde von Ralph Bach und Alexander Becker vertreten. In diesem Doppel musste man die erste Satz-niederlage des Abends akzeptieren und verlor den ersten Satz knapp mit 6:4. Im zweiten konnte man noch das Unentschieden erspielen.

Anschließend im 6 und letzten Doppel mussten sich die Spieler Ulf Gabriel und Rüdiger Treinen durchsetzen um den Sieg einzuholen. Aber die beiden ließen nichts anbrennen. Zwar spielte man den ersten Satz auch hier noch 5:5, konnte sich dann aber mit 6:4 durchsetzen.

Somit kam es zu dem Endergebnis von 14:10 für die Mannschaft aus Ottweiler. Das nächste Spiel, in der Liga für den OTC findet wegen der Faschingspause erst am 21.02.2025 auswärts beim TFC Fri/Bi (Friedrichsthal-Bildstock) statt. Zuvor hat man noch das Pokal Spiel gegen den TFC Hülzweiler/Saarwellingen am 14.02.2025. In der Liga bleibt der Fokus der Mannschaft weiterhin auf dem Wieder-Aufstieg. Im Pokal erwartet die Mannschaft eine schwere Aufgabe mit dem Landesliga Verein aus Saarwellingen.

Der Fokus am ersten Spieltag im Jahr 2025 liegt dieses Mal auf Doppel Nummer 2 mit Horts Braun (Links) und Rainer Sitzmann (Rechts).